

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 12 de Octubre de 2021.

La votación final de los presupuestos participativos empieza mañana

El plazo para participar en el proceso está abierto hasta el día 19

M.A.I. irun. Martes, 12 octubre 2021, 00:18

A partir de mañana, día 13, y hasta el martes 19 permanecerá abierto el plazo para participar en la votación definitiva del proceso de presupuestos participativos. En esta última fase se decidirá el destino de 1,5 millones de euros de los presupuestos del año pasado. Las propuestas finalistas de los procesos general y juvenil se pueden consultar en la web municipal. El mecanismo de votación para ambos será similar al de ediciones precedentes: podrán participar todas aquellas personas poseedoras de la Irun Txartela a través de la web municipal www.irun.org. Si fuera necesario, en el SAC se ofrecerá apoyo para votar a aquellas personas que lo necesiten, pidiendo cita previa entre los días 15 y 19.

Todas las propuestas comenzarán la votación final con cero votos, sin tener en cuenta los apoyos obtenidos en la prevotación. Se permitirá la elección de un máximo de cinco propuestas, sin que la suma supere el máximo económico establecido para el proceso. Los resultados de la votación serán visibles en tiempo real, pudiendo consultarse en todo momento.

La delegada de Participación Ciudadana, Mónica Martínez, valoró «la alta participación hasta el momento durante el proceso, con más de un millar de irundarras que votaron en la prevotación, un dato que supera marcas anteriores». En las carpas instaladas en los barrios, una novedad de este año, se han recogido hasta 270 propuestas.

Propuesta de las AAVV

Otra de las novedades de esta edición ha sido la incorporación directamente a la final de una propuesta consensuada entre las asociaciones vecinales que forman parte de la Federación de AA VV de Irun. En este caso, se trata de un proyecto para instalar elementos de gimnasia para mayores de nueva generación en varios puntos de la ciudad, pero agrupados a modos de gimnasio al aire libre y no diseminados como se ha hecho en otras ocasiones. Los proyectos que se incorporarán se decidirán en esta votación final. De momento, en la prevotación para las propuestas de la web hubo 3.605 votos, emitidos por 906 personas. En la edición anterior fueron 2.024 votos aportados por 531 votantes. En las otras prevotaciones, la juvenil y la de

La votación final de los presupuestos participativos empieza mañana

Escrito por Administrator

Martes, 12 de Octubre de 2021 21:40 -

propuestas recogidas en las carpas, se han registrado 1.703 votos entregados por 461 irundarras.